



令和7年4月8日

学校だより



京都市立北総合支援学校 中央分校

今年の春休みは、あたたかい日と寒さ厳しい日の繰り返しで、まさに三寒四温の気候となりました。桜の花も戸惑いを見せていくように感じられますが、進級や新入学を迎える児童生徒をお祝いするために、満開になるのを踏ん張ってくれているようにも感じます。あたたかな陽射しとさわやかな春の風が吹く中、北総合支学校中央分校が開校して2年目を迎え、令和7年度がスタートしました。

昨年度は保護者のみなさま、地域のみなさまに支えられ、無事に開校初年度を終えることができました。本当にありがとうございました。1年前の今頃は、東総合支援学校、北総合支援学校から中央分校への移動を余儀なくされ、子どもたちはもちろんのこと、保護者のみなさまにとっても不安な思いを持たれていたことと思います。しかし私たち教職員の心配をよそに、子どもたちはお互いいかかわりあいながら、すぐに打ち解け仲良くなり、逆に私たち教職員を支えてくれていたような、そんな1年を過ごさせていただきました。これも子どもたちを日々サポートしていただいている保護者のみなさまのおかげであると感じ、改めて学校教育の推進のためにご尽力いただきましたこと、感謝申し上げます。

中央分校では、開校一年目にもかかわらず、地域のみなさまのご支援もあって、京都の歴史を受け継いできた多くの伝統や文化に触れる学習活動を行うことができました。日頃の学校での学習活動を充実させることができながらも大切であります、格致学区をはじめとする地域に根差した教育、『地域協働』を行うことが、一人一人の子どもの「生きる力」を育むことにつながると確信しております。そして、身体的にも精神的にも社会的にも良い状態である『ウェルビーイング』となる学校になるよう、子どもも教職員も地域も『ウェルビーイング』の好循環を目指して教職員一丸となって、令和7年度も取組を進めてまいります。

保護者のみなさま、そして地域のみなさまにおかれましては、今年度も北総合支援学校中央分校の教育の推進のためにご理解、ご支援をいただきますようよろしくお願ひいたします。

北総合支援学校中央分校
校長 小田健司

令和7年度 着任の教職員

管理職

稻岡 義徳 【分校長】（中央分校 副校長より昇任）
的場 奈美 【教頭】（中央分校 副教頭より昇任）
木村 美江 【指導教諭】（中央分校 支援部長より昇任・兼任）

小学部

今留 夢歩 （西総合支援学校より） 石田 一喜 （桃陽総合支援学校より）
原田 瞳大 （中央分校より新規採用）

中学部

伏見 拓也 （西総合支援学校より）

高等部

小林 涼子 （北総合支援学校本校より） 三浦 祐蔵 （東山総合支援学校より）
前田 遇日 （新規採用） 山本 紗佑里 （新規着任）
三宅 真由美（新規着任）

支援部

八田 久美子 （中央分校より再任用） 若林 紀公子 （北総合支援学校本校より）
西村 小友紀 （中央分校より新規採用）

事務職員

大村 一弘 （東総合支援学校より）

学校園サポートスタッフ

森川 悅子 （白河総合支援学校より）

まなび支援員

畠山 知世 （新規着任）

【お知らせ】

今年度より、「学校だより」と「月行事予定」は分けて、すぐ一覧配信およびホームページ掲載をいたします。
現時点での「令和7年度年間予定」と「4月行事予定」はホームページに掲載しています。今後は2ヶ月ずつの
月行事予定を掲載しますので、常に新しい行事予定でご確認ください。

